

くすのき小学校 学校だより

No.4

2025

5月

5月23日

(金)

発行



四條畷市立くすのき小学校 校長 花岡 純
大阪府四條畷市二丁通町18-1



くすのき小学校の正門に咲いている花(校務員さんが植えてくれました)がとても色鮮やかに咲いています。

朝、登校してくる子どもたちに元気を与えてくれていると感じます。ありがたいですね。



主体的な学びに向けて

先日、6年生が私含め、先生たちに「国語の授業で、くすのき小学校をもっと良くするために必要な取組み(テーマ)」の取材をしました。学校の運動場の広さ、生き物を飼えないか、ボールが外に出ないようにフェンスのことなど、事前に日程を調整して、取材活動をしました。

✦ 学習の主旨を説明するリード文

・私たちは、6年1組の5班です。この度、国語の授業で「くすのき小をもっと良い学校にするために必要な取組み」について、インタビューをしています。

✦ テーマに沿った質問

- ・今ある遊具のほかにどんなものがあつたらより良くなると思いますか
- ・校則を守る取組みをするべきという意見についてどう思いますか

✦ つなぎ言葉を使った文づくり

・はじめに、次に、最後に

取材に必要な言葉を使って、事前準備をして学習に取り組んでいました。少し、緊張しながらも、主体的な学習活動をする子どもたち、とても素晴らしかったです。

目標に向かって

児童会代表児童から、「みんなが協力し合い、笑顔あふれる楽しい学校にしたい」と目標を伝えました。5月12日(月)に学級開き集会を行い、各学級の目標を代表の子どもたちが発表しました。

全校児童の前での発表で、緊張していた子もいると思いますが、学級で代表者を選ぶにあたって、チャレンジしたのでしょうか。



目標を設定することは大事なことです、もっと大事なことは、その目標に向かって行動することです。学級での取組み、行事、校外学習、時には困ったとき、トラブルになったときに学級目標を振り返って、どんな学級にしたいのか、どんな学校にしたいのか、そのために行動すべきは何か、考えていけるようになるといいですね。



集団下校はどうするの？

集団登校の班長さんが1年生を迎えに行き、地区ごとに分かれて集団登校班会議。大雨、台風等の自然災害、不審者等教員が引率して下校するときの流れを子どもたちと確認しました。集まったときに、班のなかで困っていること、登下校の経路、危険箇所がないかなど話し合いました。下校時は、班長さんが先頭に立って、人数確認をして、集団下校をしました。

近年、雨、台風、地震等の災害が懸念されるなか、子どもたち自身も、災害時にどのように行動するのかを知っておくことが大切です。ご家庭においても、災害時の行動について、考える機会をもつただけると幸いです。引率にご協力いただいた、保護者の皆様、お忙しいなか、ありがとうございます。

